

Sportpraxis auch in Coronakrise fördern

Der WLSB-Partner ARAG Sportversicherung stiftet den Förderpreis „Sportliches Engagement“ der WLSB-Sportstiftung

Wie das private Leben ist auch das Vereinsleben spürbar stark von den Auswirkungen der Covid-19-Pandemie geprägt. Nach einem Lockdown mit geschlossenen Sportstätten suchten Sportler nach Alternativen. Teilweise unter Anleitung des Vereins, zum Beispiel über Online-Kurse, teilweise vom Vereinstrainer inspiriert in eigener Regie, wurde im Frühjahr und Herbst Sport innerhalb und außerhalb der eigenen vier Wände betrieben.

Haben Sie Gelegenheit gehabt, sich in dieser herausfordernden Phase mit besonderen Konzepten zum Sporttreiben auseinanderzusetzen? Wie haben Sie Ihre Vereinsmitglieder sportlich begleitet – vor, während oder nach dem Lockdown? Bewerben Sie sich mit Ihrem Vereinsprojekt für den Förderpreis „Sportliches Engagement“ der ARAG Sportversicherung.

Die ARAG Allgemeine Versicherungs-AG ist langjähriger Partner des Sports in Baden-Württemberg. Durch den Sportversicherungsvertrag des WLSB sind mehr als zwei Millionen Sportler in rund 5700 Vereinen versichert. Neben deren Absicherung ist das Thema Unfallprävention ein wesentlicher gemeinsamer Aufgabenbereich.

Die ARAG Sportversicherung möchte dazu beitragen, dass möglichst viele Menschen unfall- und sorgenfrei sportlich aktiv sein können. Daher schreibt sie gemeinsam mit der WLSB-Sportstiftung den Förderpreis „Sportliches Engagement“ aus.



ARAG sichert Vereinssportler auch während der Pandemie ab

Sport für Vereinsmitglieder:

Um den Sportbetrieb aufrecht zu erhalten, finden vermehrt Kursprogramme als Online-Formate statt. Die Teilnahme an solchen des eigenen Vereins ist für die Mitglieder versichert. Vorübergehend besteht der Versicherungsschutz aus der Sport-Unfallversicherung für Vereinsmitglieder zudem nicht nur während der Anleitung durch den eigenen Verein, sondern zusätzlich bei der individuellen sportlichen Aktivität (Einzeltraining). Dies gilt sowohl während der Ausübung der im Verein betriebenen Sportart, als auch zum Aufrechterhalten der dazu erforderlichen Fitness, zum Beispiel auf dem Hometrainer. Einer individuellen Anordnung des Einzeltrainings durch den Verein bedarf es nicht. Diese Erweiterung der Sport-Unfallversicherung gilt, bis die Behörden den regulären Sport- und Spielbetrieb der Vereine wieder zulassen.

Individueller Sportbetrieb als gezielte Trainingsmaßnahme:

Einzelunternehmungen von Mitgliedern, die in Abstimmung mit dem zuständigen Vereinstrainer in der ausgeübten Sparte individuell angeordnet sind, fallen auch weiterhin unter den Versicherungsschutz. Hierzu zählt zum Beispiel die Vorbereitung auf eine Veranstaltung, etwa einen

Marathon, sowie das individuelle Sportprogramm von Leistungssportlern.

In der Kategorie „Sportliches Engagement“ der Förderpreise der WLSB-Sportstiftung stellt die ARAG 4000 Euro für die Auszeichnung eines vorbildhaften Vereinsprojektes zur Verfügung.

Ihre Bewerbung für den Förderpreis der ARAG Sportversicherung

Erläutern Sie uns Ihr Projekt. Womit halten Sie Ihre Vereinsmitglieder sportlich in Aktion? Vielleicht haben Sie im Bereich der Sensibilisierung von Trainern, Betreuern oder Sportlern besondere Schwerpunkte zur Einschätzung möglicher Gefahren gesetzt, zum Beispiel speziell durch den Sport unter Covid-19-Bedingungen? Oder verfolgen Sie Ansätze für die Unfallprävention direkt in der Sportpraxis? Denn auch gezielte Übungen zu Mobilisation, Stabilisation und Kräftigung der Sportler tragen zu unfallfreiem und gesundem Sporttreiben bei. Verfolgen Sie besondere Konzepte, speziell beim Sport mit Kindern oder im Seniorensport, die Sie Ihren Vereinsmitgliedern beispielsweise als Übungsvideo zur Verfügung gestellt haben?

Sportvereine, die sich mit Themen zur Sportpraxis während der Pandemie gezielt auseinandersetzen und sich um die sportliche Aktivität ihrer Mitglieder unter den gesetzlichen Auflagen bemühen, können sich für den Förderpreis „Sportliches Engagement“ der ARAG Sportversicherung bewerben.

ARAG



Die Sporttreibenden in den Vereinen sind auch während der Pandemie über die ARAG Sportversicherung gut abgesichert.



Fotos: Getty Images